

14. Le paragraphe premier de l'article 3998 est abrogé et remplacé par le suivant :

“Toute personne dont le nom ne figure pas au “Registre médical de Québec,” qui exercera la médecine, la chirurgie ou l'art obstétrique, une ou plusieurs fois, sera punie d'une amende de cinquante piastres pour chaque contravention.”

15. Cet acte entrera en vigueur le jour de sa sanction.

M. le Dr Guay dit que les Universités s'opposent à la formation d'un Bureau central d'examineurs parce que ce bureau aurait le droit de donner la licence après examens à des élèves qui n'auraient pas de diplôme de docteur en médecine ; il propose appuyé par M. le Docteur de Grandbois, que l'on ajoute à cette clause la condition suivante :

“Tout candidat qui se présentera au bureau central, devra être porteur d'un certificat de Docteur en Médecine, d'une Université de la Province.”

Après une courte discussion, cet amendement est adopté.

Le Bureau s'ajourne.

Elections du bureau des Gouverneurs.

L'élection du bureau des Gouverneurs aura lieu au commencement de juillet.

Décès.

Les professeurs et les élèves de l'école de Médecine et de Chirurgie de Montréal, faculté de l'Université Laval, assistaient le 20 mai, à la Cathédrale, aux funérailles de Mme Lamarche, épouse de M. le Dr A. Lamarche, professeur d'obstétrique à la Faculté.

La levée du corps a été faite par M. le chanoine Bruchési, et le service chanté par M. l'abbé Chevrier, de St-Sulpice, assisté de Messires Brault, de Ste-Dorothée, et Bédard, du Séminaire de Notre-Dame.

Des chœurs de presque tous les chœurs de la ville s'étaient joints à ceux de la Cathédrale.

Les porteurs étaient MM. Norbert Fafard, Séverin Lachapelle et Prevost, d'Ottawa ; M. Christin de la même ville, et MM. Charles Labelle et J. A. Flinn.

—A Montréal le 20 courant, à l'âge de 24 ans, Louis Philippe Henri, Etudiant en médecine, fils du Dr Nolin, du Bureau de Santé de Montréal. Les funérailles ont eu lieu le 23 à St-Jacques de l'Acadian.

—Au St-Esprit, le 24 mai, Héroïse Mercier, épouse d'André Desroches, mère de M. le Dr Desroches, rédacteur en chef du *Journal d'Hygiène Populaire*. Les funérailles ont eu lieu vendredi le 27 courant, à 9 heures du matin.

Nous offrons nos plus sincères condoléances à nos confrères.